

In der Aussprache zu diesem Tagesordnungspunkt konnte Herr Doğan alle Nachfragen eingehend beantworten. Gleichzeitig informierte er den Ausschuss auch über den aktuellen Sachstand zum „Kündigungsverfahren“.

Aus den Reihen der Ausschussmitglieder wurde die eindringliche Bitte an die Verwaltung gerichtet, dass auch nach dem Ausscheiden des bisherigen Mitarbeiters im BNU der Verein bzw. das Projekt weiterhin verwaltungsmäßig begleitet wird.

In der Januarsitzung sollte das Thema nochmals behandelt werden mit den Schwerpunkten

- aktueller Sachstand (Kündigungsverfahren, Rückbau der noch vorhandenen Gebäude, Einhalten der Gartenordnung)
- evtl. Rückforderungen
- Satzung des Vereins
- evtl. Kosten für die Stadt
- evtl. Änderung der Gartenordnung

Zu dieser Sitzung sollte auf jeden Fall der neue Vorstand des Vereins eingeladen werden, damit einerseits die Ausschussmitglieder diesen persönlich, aber auch, dass dem Vorstand die Möglichkeit eröffnet wird, seinerseits die Ausschussmitglieder unmittelbar kennen zu lernen.

Auch erging die Anregung, dass sich die Ausschussmitglieder vor der Sommersitzung einmal die Anlage persönlich ansehen können.